



## Eléphantbleu

### Nomination de Jean-Christophe Rogez à la Direction Générale du Groupe Hypromat

Le Conseil d'Administration du Groupe Hypromat confie à Jean-Christophe Rogez la Direction Générale du groupe, acteur de référence du lavage automobile en France et en Suisse, avec sa marque emblématique Eléphant Bleu.



Arrivé en 2017, promu Directeur Général Adjoint en 2024, il incarne une nouvelle génération de dirigeants, engagés, connectés au terrain et tournés vers l'action. À 43 ans, il prend les commandes de l'ensemble des activités en France et en Suisse, avec une feuille de route claire : consolider le leadership d'Eléphant Bleu et faire grandir le groupe autour de son savoir-faire et de sa marque.

Avec la ligne directrice d'ancrer Eléphant Bleu comme la référence du lavage, sa stratégie se déroule en 3 actes.

#### >> Satisfaire les clients laveurs : mission première de l'enseigne

Qualité de lavage et compétitivité, simplicité d'usage, digitalisation des services, diversité des moyens de paiement... offrir la meilleure expérience de lavage est le moteur des projets d'innovation pour mériter le classement de l'enseigne de lavage préférée des automobilistes.

#### >> Devenir le réflexe pro

Eléphant Bleu est un terme générique utilisé par beaucoup de particuliers pour parler de lavage automobile. La prochaine étape est de devenir le réflexe lavage des professionnels. En multipliant les partenariats, comme celui avec Bump Pass, et prochainement avec un acteur majeur des cartes carburant, l'enseigne développe une offre adaptée aux besoins des entreprises et des professionnels en mobilité.

#### >> Etendre le réseau

Aujourd'hui constitué de 480 centres (430 en France et 50 en Suisse), l'ambition est de rallier de nouveaux exploitants à la franchise, et d'accompagner la croissance de ceux déjà sous enseigne.

## Une gouvernance unie

Pour atteindre les objectifs stratégiques du groupe et mener à bien les projets engagés, Jean-Christophe Rogez peut compter sur l'appui d'un Comité de Direction fort et engagé.

« Cette nomination marque la confiance du Conseil d'Administration en Jean-Christophe Rogez qui a su, en huit ans, se saisir des enjeux de notre filière et embarquer les équipes autour d'une vision claire et ambitieuse », déclare **Dorothee Boissonnas, Présidente du Conseil d'Administration**.

## Une énergie de PME, une ambition de leader

« L'univers du lavage m'a happé par surprise ! Huit ans plus tard, je suis fier de piloter un groupe à taille humaine, ancré, agile, en mouvement. Notre trajectoire est claire : affirmer notre rôle de leader, enrichir notre offre et faire d'Eléphant Bleu une marque réflexe, du particulier au professionnel. Et surtout, nous continuerons à avancer avec nos équipes, franchisés et partenaires, dans un esprit de confiance, d'action et de conquête », conclut **Jean-Christophe Rogez**.

### PARCOURS

#### CHEZ ELEPHANT BLEU

- 2025 : Directeur Général du Groupe Hypromat – Pilotage des activités du Groupe France/Suisse
- 2024 : Directeur Général Adjoint et & pilotage du Comité de Direction ([communiqué](#))
- 2022 : Direction du réseau de franchise : animation et développement
- 2017 : Responsable du Développement Commercial – En charge de l'expansion du réseau de franchise en France

#### EXPERIENCE PROFESSIONNELLES

- Direction de l'opérateur Télécom Entreprise NEXT
- Direction des Ventes – Futur, Groupe SFR
- Business Manager (Développement du canal B to B) APPLE
- Direction Régionale pour le GROUPE ICT (solutions de sauvegarde innovantes)
- Attaché commercial B to B chez ORANGE

Suivre Jean-Christophe Rogez sur [LinkedIn](#)

## A PROPOS

Depuis plus de 30 ans, Eléphant Bleu construit son modèle de réussite sur un triple savoir-faire, le lavage, la franchise et la distribution. L'enseigne est membre de la Fédération Française de la Franchise et de Mobilians.

Avec 480 centres (430 en France et 50 en Suisse) répartis sur toute la France, Eléphant Bleu propose une [solution de lavage écocitoyenne](#) (haute pression, lavage automatique, tunnel et nettoyage intérieur). Elle lui donne une fonction de dépollueur de la mobilité qu'elle exerce en respectant les règles d'une gestion durable de l'eau. [Site Eléphant Bleu](#)